

## Declaración de apoyo

Los representantes de los médicos de 17 países de América Latina, el Caribe y la Península Ibérica –reunidos del 28 al 30 de marzo de 2012 en Florianópolis (Santa Catarina-Brasil)- en la V reunión del Foro Iberoamericano de Entidades Médicas, ante el planteo efectuado por el Colegio Médico de México con relación a la violencia existente en el norte de dicho país, que también afecta a los médicos declara:

"La condena vehemente a la situación a la cual están sometidas las regiones del norte de México, donde se suceden múltiples asesinatos, extorsiones, secuestros y agresiones que vuelven a las regiones de máximo riesgo, comprometiendo la actuación de los profesionales de la salud y la asistencia a la población.

Las entidades del FIEM exigen al gobierno mexicano, a los gobiernos de otros países, y a los organismos internacionales correspondientes, la adopción de las medidas necesarias para restablecer el estado de derecho y el respeto a los derechos humanos."

Florianópolis, 30 de marzo de 2012